
Liebe Gäste und Mitglieder der Vereine,  

ich  freue  mich,  dass  ich  sie  zu  unserem  Spatenstich  des  Vereinsheim  -  Neubaues

begrüßen darf.  

Besonders erwähnen möchte ich :  

-         3.Bürgermeister Gottfried Obermeier  

-         BLSV Herrn Schafferus und Hr. Wagner  

-         Architekt Hans Hartl  

-         sowie alle Damen und Herren des Gemeinderates und des Bauausschusses.  

-         die Vertreter der der Presse  

-         Verhindert: Benno Wieser und GR Max Vötter  

Vor ziemlich genau drei Jahren wurde erstmals über das neue Vereinsheim diskutiert. Im

Anschluss folgte eine langwierige Planungs- und Finanzierungsphase.  

Dennoch konnten wir das Projekt erfolgreich in die Wege leiten.  

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei allen mitwirkenden Personen des Bau- und

Planungsausschusses,  sowie  bei  der  Planungsfirma  Hartl  und  nicht  zuletzt  bei  der

Gemeinde Maisach, für ihr Engagement und die finanzielle Zuwendung.  

Ebenso bedanken möchte ich mich bei den beiden Verbänden unserer Vereine  für die

Unterstützung bzgl. unserer Zuschussanträge.  

Für  die  Zukunft  wünsche  ich  mir  eine  gute  Zusammenarbeit  mit  allen  Partnern  und

Mitarbeitern, sowie eine unfallfreie Bauzeit und eine 

Verwirklichung des Projekts im Rahmen unseres Finanzierungsplanes.  

Um  nun  ein  offizielles  Zeichen  für  den  Baubeginn  zu  setzen,  wollen  wir  jetzt  den

1.Spatenstich tätigen. 


